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Com’è andata la distribuzione 
dei sacchi viola di domenica 
22 settembre?  
Sono stati distribuiti 563 rotoli 
alle famiglie di Cernusco per un 
totale di 14.075 sacchi viola. 
Ogni rotolo consegnato 
conteneva 25 sacchi. Dato che 
ne sono avanzati, pensiamo di 
organizzare una nuova 
distribuzione il prossimo mese.  
 
Come mai l’Amministrazione 
ha nuovamente invitato i 
cittadini a fare attenzione alla 
divisione dei rifiuti?  
Esaminando i dati di Raccolta 
del nostro comune a partire dal 
2004, primo anno in cui i dati 
sono disponibili in formato 
digitale, si nota che la situazione 
è sostanzialmente ferma, e cioè i 
cittadini di Cernusco producono 
dai 470 ai 515 Kg di rifiuti ogni 
anno. In termini percentuali 
invece la raccolta differenziata è 
ruota intorno al 60%. Da qui 
alcune osservazioni:  
 

-l’oscillazione di Kg prodotti per 
cittadino è contingente e non 
legata ad azioni particolari;  
 

- la percentuale della 
differenziata era forse adeguata 
nel 2004, ma oggi è certamente 
da migliorare.  

 
- si ha la sensazione di un 
comportamento routinario nel 
trattamento dei rifiuti da parte dei 
cittadini, come se il problema 
fosse risolto e sotto controllo, in 
realtà quello dei rifiuti è un tema 
sul quale è necessario 
impegnarsi a migliorare 
continuamente, per il rispetto 
dell’ambiente e per ragioni 
economiche.  
 

- differenziare non è la soluzione 
finale, è necessario fare un salto 
di qualità che passa dal 
miglioramento dei numeri (meno 
Kg pro capite e più 
differenziata), e poi 
dall’incominciare a darsi obiettivi 
più ambiziosi quali la riduzione 
dei rifiuti attraverso la messa a 
punto di un percorso che 

consenta di avviare il progetti di 
riduzione.  
 

La prima cosa che intendiamo 
fare e di mettere a disposizione 
di tutti i cittadini informazioni 
puntuali sulla situazione rifiuti 
prodotti da Cernusco, che 
comprenda i dati storici a partire 
dal 2004 e che per l’anno in 
corso fornisca lo stato dell’arte 
aggiornato tre volte l’anno. 
Questo passaggio consentirà di 
avere cittadini più sensibili e di 
fissare obiettivi misurabili. Poi 
mettere in cantiere iniziative di 
riduzione rifiuti.  
 
Quali sono gli “errori” che 
vengono commessi più 
spesso?  
Ci sono cittadini che 
conferiscono il sacco viola il 
lunedì che è il giorno sbagliato, il 
viola va esposto il giovedì, un 
altro errore è quello dimettere 
tovaglioli di carta e fazzoletti nel 
viola, mentre vanno messi 
nell’umido.  
Di seguito alcuni esempi 
concreti, difficili da 
generalizzare, rilevati dall’ultimo 
controllo sui sacchi viola 
eseguito lo scoro 15 novembre 
2012 alla nostra presenza.  

 
 



 
 

Cornici (1), marsupi (2) e CD (3) 
non vanno nel viola, ma 
nell’indifferenziato. Il pezzo di 
pane (4) va nell’umido.  
Il controllo non ha portato a 
sanzioni in quanto la percentuale 
di rifiuto non corretto è stata del 
9,75%, quindi inferiore al limite 
consentito del 11%, ma di 
recente Silea, la società cui 
conferiamo i nostri rifiuti, ha 
abbassato tale percentuale al 6% 
e quindi saremmo stati 
sanzionabili.  
Di questo cambiamento i 
cernuschesi sono stati informati 
con la recente distribuzione di un 
volantino che ricorda cosa 
mettere nel viola. Ma su questo 
tipo di informazione intendiamo 
lavorare in modo che si sappia 
con maggiore precisione come 
separare i rifiuti.  
 
Ciò cosa comporta a livello 
economico?  
Il costo per il 2013 
dell’indifferenziato è di 148 euro 
alla tonnellata, mentre quello del 
viola è di 78 euro, l’umido è di 68 
euro. Se si espone il viola il 
lunedì invece che il giovedì il 
costo per la nostra comunità è 
quasi il doppio.  
 
- Partirà la raccolta del vetro 
casa per casa come in alcuni 
Comuni limitrofi? Se sì 
quando?  

Saremmo già partiti se 
quest’anno non ci fosse state 
difficoltà nel predisporre il 
Bilancio, perciò partiremo il 
prossimo anno. La raccolta porta 
a porta è sempre da preferire 
perché è più capillare, 
responsabilizza il cittadino e, nel 
caso del vetro, ci consente di 
eliminare dal paese le campane 
poco estetiche ma soprattutto 
punto dove qualcuno si sente 
autorizzato a lasciare di tutto.  
 
Un appello ai cittadini di 
Cernusco per la divisione dei 
rifiuti  
Trattare i rifiuti con attenzione e 
correttezza rispettando le regole. 
Nel dubbio informarsi, sul sito del 
comune c’è il riferimento DOVE 
GETTO IL MIO RIFIUTO che 
consente, nella maggior parte dei 
casi, di sapere come trattare un 
rifiuto.  
Utilizzare tutte le opportunità che 
ci sono, penso ai volontari della 
Parrocchia che fanno un lavoro 
utilissimo, facendo il giro della 
carta e dei rottami una volta al 
mese, tutto quanto viene loro 
conferito viene riciclato.  
Riciclare anche se non viene 
fatta una raccolta specifica, per 
esempio alla Piattaforma 
ecologica si raccolgono in un 
apposito cassone il cellophane 
pulito, i sacchetti di plastica, i 
contenitori puliti di acqua o 
verdura, il film plastico, che sono 

completamente riciclabili a 
differenza dell’altra plastica che 
subisce prima un intervento di 
separazione.  
Chi ha un giardino prenda in 

considerazione l’opportunità di 

creare un angolo in cui fare il 

compostaggio da riutilizzare 

come concime, in questo modo 

si riduce la quota di umido 

conferita in discarica.  
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